
VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO 
SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM VIA 
PÚBLICA QUE LIGA A AVENIDA RUI BARBOSA À 
AVENIDA WALTER ANTONIO FONTANA 

 

Considerando que fui procurado por moradores das 

chácaras e residências que moram em uma Rua existente entre o prolongamento da Avenida 

Rui Barbosa - logo após a "escola Xereta" e saindo na Avenida Valter Fontana - ao lado da 

Unimed -  relatando que quando abriram a estrada daquele condomínio, era tão somente para 

uso dos proprietários das chácaras, entretanto atualmente o local se tornou de uso público, 

dando acesso de um lado para outro da cidade, e o trânsito ali teve suas características 

alteradas; 

 

Considerando também que houve um considerado 

aumento do número de circulação de veículo no local - carros, motos, vans, ônibus 

escolares, caminhões e até carretas - principalmente nos horários de pico e de "rush": das  7 

horas, das 11 as 13 horas, as 18 horas, as 19 horas e as 22h30min, horários escolares e de 

início e final de trabalho; 

 

Considerando ainda que o local muitas vezes parece 

uma pista de corrida, veículos em altas velocidades em uma rua não pavimentada que possui 

inúmeros buracos e mato; 

  

Considerando finalmente, que o poder público pouco 

tem feito naquele local e quando passa uma máquina como passou recentemente, aumenta a 

velocidade dos veículos e ai a poeira fica insuportável, bem como riscos de acidentes. E por 

outro lado que quando chove melhora a poeira, contudo vira um lamaçal e aumentam os 

buracos; 
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Diante dos considerandos, requeiro à Mesa, ouvido 

Plenário na forma regimental, que seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal, Dr. Ricardo 

Pinheiro Santana, para que: 

a - Providencie junto ao Departamento Municipal de 

Trânsito quanto à fiscalização no local nos horários 

acima citados. 

 

b- Providencie a pavimentação da citada via, uma vez 

que se tornou uma Rua pública e muito utilizada - 

movimentada.  
 

               SALA DAS SESSÕES, em 04 de agosto de 2014. 
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        O ser humano em primeiro lugar 

 

 


